Communiqué de presse



Certifié ISO 9001

HEG Arc: Etude d'image inédite au Jura

Première romande: l'église catholique jurassienne et Caritas au centre d'une étude de la HEG Arc

Mieux cerner l'image de l'Eglise catholique du Jura et de Caritas Jura: tel est l'objectif de la Haute école de gestion Arc. Mandatée par la Collectivité ecclésiastique catholique romaine de la République et canton du Jura et par Caritas Jura, la HEG Arc lance une enquête sur les représentations et la connaissance des prestations de ces deux institutions au sein de la population jurassienne.

L'Eglise catholique du Jura et Caritas Jura veulent développer et faire connaître leurs prestations. Cela passe par une meilleure perception des représentations de la population, en dehors des publics cibles. Le souhait des deux institutions : une photographie exacte des informations à disposition du public en 2012 afin de mieux répondre aux éventuels malentendus, critiques ou propositions d'amélioration.

Au-delà de leurs missions de base, l'Eglise et Caritas Jura remplissent un grand nombre de tâches dédiées aux personnes en situation de détresse, qu'elle soit matérielle, de santé ou sociale.

Les prestations s'adressent à celles et ceux qui se trouvent dans le besoin, sans distinction culturelle ou religieuse.

Le soutien de bénévoles comme du reste de la population et de l'Etat est nécessaire.

Une enquête d'envergure

Dans les prochains jours, 5000 questionnaires seront envoyés à des ménages tirés aléatoirement au sort sur la base des données téléphoniques Twixtel. Cet envoi postal massif permettra un traitement statistique et dégagera des pistes de réflexion fructueuses afin de mieux faire connaître les activités des mandants et démontrer l'importance de leur engagement, au-delà des questions religieuses.

Enfin, avec cette étude qui est une première en Suisse romande, Nicolas Babey, professeur à la Haute école de gestion Arc, s'est fixé pour objectif de «produire des résultats de bonne valeur sociologique dans un domaine essentiel touchant à la capacité d'une collectivité territoriale à créer du lien social pour le plus grand nombre».



Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:

Nicolas Babey Professeur à la Haute école de gestion Arc Tél. +41 78 613 56 07 ● nicolas.babey@he-arc.ch

Fabienne Courvoisier Chargée de communication de la Haute école de gestion Arc Tél. +41 32 930 20 58 ● <u>fabienne.courvoisier@he-arc.ch</u>

Delémont, le 8 mars 2012

Le site Internet <u>www.heg-arc.ch</u> donne de plus amples informations sur les activités de la HEG Arc.